

## 第6回かみのかわ サンフラワー祭り開催!!

8月23日から25日まで、上三川町農村環境改善センターのグラウンドで第6回かみのかわサンフラワー祭りが開催されました。

約2.9ヘクタールの畑におよそ10万本のひまわりが広がり、畑の中に立つ見晴台から眺める景色は、町内外から訪れたお客さんの目を楽しませせてくれました。

7月に上三川町・野木町・益子町の間でひまわりサミットを開催したこともあり、2日目には野木町・益子町の町長やマスコットキャラクターが来場してくれました。

また、ステージの上では様々なイベントが行われ、ステージ以外でもかんぴょうむき体験や愛宕神社子ども奉納相撲などのイベントが行われた3日間でした。



たくさんのご来場ありがとうございました



ゆるキャラ大集合!!



明治中吹奏楽部による演奏



上三川少年少女合唱団による合唱



会場を盛り上げたヒップホップダンス



熱戦の連続!!子ども奉納相撲



かんぴょう干しに挑戦!!

## カルタ取りで熱戦を展開!!

### かみたんカルタ大会

8月6日に、明治コミュニティーセンターにおいて、かみたんカルタ大会が町内の小学生30名が参加し開催されました。

大会は、学年ごとに3～4人のグループに分け、組み合わせを変えながらカルタ取りを3回行い、最後には、成績上位の人のみの決勝戦が行われました。

参加者は、カルタをめぐる取り合いで、熱戦を展開しておりました。



取ったのはどっち!?



表彰を受けた山口政明さん

## 長年の民生児童委員としての功労に対して…

### 山口政明さんが県民福祉のつどいで表彰

8月28日(水)宇都宮市文化会館で行われた「第18回栃木県民福祉のつどい」で長年の民生児童委員としての功労が認められ、山口政明さんが栃木県社会福祉協議会会長表彰を受けました。

## スポーツを通して出会った仲間と…

### スポーツ少年団野外研修

8月17日と18日の2日間、茨城県のとちぎ海浜自然の家で、スポーツ少年団の野外研修を開催しました。

今年は50名を越える多くの皆さんに参加していただき、とても賑やかな研修となりました。

スポーツ少年団の指導者や団員は、夜の海を探検するナイトハイクなどを通じて、他団体との親睦や交流を深め、集団行動の大切さを学びました。

大自然の中、終始団員の明るい笑顔に包まれ、大変充実した研修となりました。



2日間の思い出を胸に…



寄付を贈呈するクラフト1の中原さん(右)

## 収益金の一部を町に寄付

### 手作り雑貨のお店・クラフト1

6月30日に、日産自動車(株)栃木工場ゲストホールにおいて、「上三川クラフト1・フェスタ～笑顔と幸せの交差点～」が開催されました。

これは、年齢・性別・職種の垣根を越えて、点と点結び、人と人をつなぎ「笑顔と幸せの輪」を広げていきたいという思いから開催されたイベントで、約600名の人たちが会場を訪れました。

このイベントの収益金の一部は、町などに寄付されました。



優勝の報告に訪れた坂上クラブ

### 坂上クラブが初優勝!! 第30回町内選抜学童軟式野球大会

8月11日～15日に、マクドナルドカップ第30回町内選抜学童軟式野球大会が栃木市営本球場などで開催され、坂上クラブが見事優勝しました。

この大会には、県内60チームが参加し、1回戦から決勝まで6試合を勝ち抜いての優勝でした。

また、8月21日には、町長への優勝の喜びを報告しました。

### 女子の軟式野球大会で全国3位!! 角田麗菜さんが栃木県選抜チームで

8月18日～21日、女子選手の全国大会であるNPBガールズトーナメントにおいて、角田麗菜さん(明治クラブ)が、栃木県選抜チーム(栃木スーパーガールズ)の一員として3位入賞を果たしました。

この大会に参加するため、7月に行われたセレクションを通過しての参加で、大会では主に投手として参加しました。



マウンドで力投する角田麗菜さん



ボランティア活動をする商工会工業部会

### 町商工会工業部会による 学校ボランティア活動

毎年、町商工会工業部会では、会員によるボランティア活動の一環として「学校ボランティア」を実施しています。

今年は、8月24日に北小学校の水道・コンセントの修理や、壁掛け鏡の調整・固定、剪定ばさみやナタの刃物砥ぎを実施しました。

夏休み中に破損箇所を修理し、気持ちよく施設を利用できるようにと始められたもので、今年で26年目になります。

### そろばんの競技力が向上するために… そろばんの日に競技大会

8月8日に、町商工会において、第2回ゆうがおそろばん学年別競技大会が開催されました。

これは、そろばんの普及と競技力の向上を目的に13名が参加して行われ、そろばんの日頃の練習の成果を学年別に競い合いました。



そろばん大会の様子



クローネンベルクの前で…

### 「仲間」をテーマに…

#### 上三川町子ども会連合会リーダー国内研修

7月28～30日、リーダー研修が、国立赤城青少年交流の家で行われました。

研修生33人、指導者13人(KLC含む)が参加し、クローネンベルクの見学・ナイトハイキング・創作活動・火おこし・野外炊事・キャンドルファイヤー等の体験をしました。

特に、キャンドルファイヤーでは、仲間と頑張っておこした火を一人一人に灯し仲間との思い出を作ることができました。

### 地域の親睦を深めるために…

#### 大山地区で盆踊りが60数年ぶりに復活

8月17日に、大山コミュニティ広場において、大山地区の盆踊りが開催されました。

これは、大山地区のお囃子会で引き車を作った際に、大山地区全体で盆踊りを開催してみたいかどうかという話になり、お囃子会と大山地区の自治会長が中心となって開催されたものです。

60数年ぶりに盆踊りが復活したとあって、多くの人が参加し祭りを盛り上げていました。



多くの人が参加しました



上手に踊れたかな？



祭りを盛り上げたおはやし



寄贈された絵画(左:尾高さん、右:平石校長)

### 創立140周年の記念に

#### 尾高康之さんが絵画を寄贈

上三川小学校は、今年度、創立140周年を迎えました。それを記念して、同校の卒業生であり、上蒲生北部の自治会長である尾高康之さんより油彩画の寄贈がありました。

「秋を繋ぐ」と題された油彩画は、100号(1,303mm×1,621mm)の大作で、秋の奥鬼怒の風景が色彩豊かに描かれています。

作品は、上三川小学校の玄関に飾られています。